

Artikel vom 04.06.2019

Bushaltestelle Eitelsried

Einsatz der CSU Mammendorf brachte Erfolg!



Eitelsried bekommt zwei neue Bushaltestellen

Hartnäckige Nachfrage der CSU Mammendorf brachte den Erfolg

Die Bewohner von Eitelsried OT von Mammendorf beklagen sich seit Jahren über die provisorischen Bushaltestellen und die damit verbundenen Gefahren für ihre Kinder auf der Fahrbahn. Durch die dauernde Intervention von Zweitem Bürgermeister Peter Muck (CSU) hat nun der Gemeinderat in seiner Maisitzung der Errichtung von zwei neuen Bushaltestellen zugestimmt. Damit ist jetzt auch eine Anbindung für die im Herbst erfolgte Buslinie nach Geltendorf Rechnung getragen. Gleichzeitig wird durch die Haltestellen die Fahrbahn verengt was zu einer Geschwindigkeitsreduzierung führt.